

御殿山あゆみだより

URL: http://www.seirei.or.jp/nurseryschool/gotenyama

No.311 2022年9月号

聖隷福祉事業団

御殿山あゆみ保育園

宝塚市御殿山 2-1-70 TEL 0797-85-4854

FAX 0797-85-1400

「心を動かす」

新型コロナウィルス感染症が流行り始めてから、初めて制限のない夏でした。皆さまのご協力のもと園内で大きな感染拡大もなく過ごしてきましたが、先月はとうとう感染の波が園内にも押し寄せてきてしまいました。夏風邪等の感染症も重なり、何度も検査をして確認してくださるご家庭もありました。お仕事の調整にも頭を悩まされたかと思います。濃厚接触者の定義には当てはまらなくても、同じ空間で過ごしていたことで感染した可能性が高いと思われるケースもありました。8月中旬以降は、一人が発症すると2,3日中にクラス内で4,5名が一度に発症する(職員も含め)という事が各クラスで起きました。消毒や手洗い、換気をして感染対策を行っていても避けられない第7波でした。8月末より、登園自粛の協力をお願いする形となり、多くの家庭にご協力いただき本当にありがとうございます。お陰でクラス閉鎖をせずになんとか踏みとどまっています。まだ、安心できる状況とは言えませんが、引き続き職員一同精一杯努めてまいります。

そのような中で、毎日を思う存分楽しむ子どもたちの姿を見ていると、育ちの保障はなんとしても守っていかなければ…と強く感じます。先日行われた、ひばりぐみのガンバリにんじゃ保育もその一つです。(20 時まで保育園で過ごしました)ひばりぐみはめだかぐみの頃から「にんじゃ」に興味を持ち、普段のあそびだけでなく様々な行事のたびに「にんじゃ」をテーマに修行や試練と称して、少し難しい課題にも頑張って取り組んできました。足掛け2年近くも同じテーマが継続されて子どもの興味が続くのは本当に素敵なことです。その根底には「一人では難しくても、みんなでやればできる!」という思いがあります。

そして当日は、年長児の最大の成長である「感動」することを様々な場面で味わっていました。チームで力を合わせることを喜んだり、おいしい食べ物に驚いたり、キャンプファイヤーや花火のきれいな情景に心奪われたり、「わあ!すごい。」と何度も感嘆の声があがっていました。全員参加が叶わない中、子どもの気持ちの盛り上がりを大切にし、やむを得ず日にちの変更をせずに行いました。子どもたちからは、お休みしている友だちを気遣う声があがっていたそうです。これもまた大切な友だちに心を寄せる年長児の姿です。ひばりぐみのガンバリにんじゃ保育は、少しずつ進化しながらきっと今後も継続していくことでしょう。通過点をいくつも通り過ぎながら繰り返しを楽しんで自信につなげたり、新たな挑戦に取り組んだり、「感動」の経験を積み重ねて成長していく子どもたちを、これからも応援していきたいと思います。



まず神の国と神の義を

「何よりもまず、神の国と神の義を求めなさい。そうすれば、これらのものはみな加えて与えられる。」(マタイ6:33) 宝塚栄光教会牧師 岩間 洋

イエス様は、ほかのところで「求めなさい。そうすれば、与えられる」と言われました(マタイ7:7)。天の父なる神様は、真実なお方です。私たちが真摯に求めていけば、必ず与えてくださいます。ただ、思い違いをしてはならないのは、"欲しいものは何でも与えられる"と思ってはならないことです。神様は、私たちのわがままを全部聞いてくださるわけではありません。親は、子どもがねだる物を何でも与えることをしませんね。子どもに有益な物は与えますが、害になるものは決して与えません。神様は、私たちの体と心に有益な物を与えてくださいます。それは何でしょうか。「神の国と神の義」です。分かりにくい言葉ですが、平たく言えば、神様に喜ばれ、神様に導かれる生き方です。イエス様の十字架を信じて罪が赦されると、神様に喜ばれる心に変えられます。そして素直な心で神様に導かれる者になります。そのような生き方を、何をさておいてもまず求めていきたいですね。

9月の行事より

1日(木) 防災の日 15日(木) 引き取り訓練

9月1日は「防災の日」。幼児クラスは震災の体験談や防災についての話を聞きます。

そして、すみれぐみと幼児クラスの子ども達のおやつに防災食の塩せんべいを提供します。

この機会に、防災の大切さを子どもたちにも知ってもらえたら、と思います。

また、15日(木)は引き取り訓練を実施します。お天気の場合はこどもひろばに避難します。

こどもひろばへのお迎えにご協力お願いいたします。

引き取り訓練に参加していただいたご家庭には塩せんべいをお渡しいたします。ぜひ、保護者の皆さんもご試食くださいね。意外とおいしいですよ(笑)

10 月の行事より

15日(土) あおぞらひろば (つくし・めだか・ひばりぐみ)

今年度もこどもひろばを使用してのあおぞらひろばになる予定ですが、子どもたちの成長や頑張っている姿をご覧いただきたいと思っています。詳細は、後日手紙を配布しますのでご確認ください。

<乳児クラスの保護者の方へ> 一人でも多くの職員が参加して、盛り上げたいと思っています。

当日の土曜日は家庭保育のご協力をお願いいたします。



18日(火) 14:30~内科検診(全員)

お休みをされた場合は、後日個別受診になります。なるべくお休みのないようにお願いします。

お知らせ

*夏季協力保育にご協力いただき、ありがとうございました。

子どもたちの元気いっぱいの表情を見ていると、各ご家庭で楽しく過ごされたことが伝わってきました。 まだ暑い日が続きますが、体調を考慮しながら、元気に過ごしていきたいですね。

*9/10 日(土)は、講師を招き、WEBにて宝塚3園・静岡・奄美・淡路(同事業団)のあゆみ合同研修を行います。

この学びを、子どもたちのために保育の中で活かしていきたいと思っています。

お仕事の都合をつけていただいた皆様、ありがとうございます。

*9/26 日(月) ~30 日(金) トライやるウィーク

御殿山中学校2年生4名が子ども達と一緒に過ごします。

よろしくお願いいたします。

ご協力ありがとうございました

*8月中旬から園にてコロナ感染が拡大したことに伴い、家庭保育にご協力いただきありがとうございました。 今後も消毒や密を避けるなど、コロナ感染対策に努めていきたいと思っています。

子ども達が園で元気に過ごすことができるように、職員一同、気をつけていこうと思います。

引き続き、保護者様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。